

Presseinformation

Dank dem VR-GewinnSparen der Volksbank Stuttgart flott unterwegs. Ein Hauptgewinn kurvt ab sofort durch Stuttgart – als Hybrid-Fahrzeug klimaneutral und perfekt geeignet für den Stadtverkehr.

(Stuttgart, 22. Februar 2022) Bei der monatlichen Auslosung des Baden-Württembergischen GewinnSpar-Vereins hat Michael Ritz einen Hauptpreis gezogen: Matthias Keller von der Volksbank Stuttgart hat ihm heute die Autoschlüssel für einen Mercedes-Benz A 250e übergeben.

Seit fast 12 Jahren ist Michael Ritz beim VR-GewinnSparen dabei und hat mit der Auslosung im Dezember 2021 das ganz große Los gezogen. Das Auto kommt genau richtig, denn der neue Besitzer hat bereits konkrete Pläne, wo und vor allem mit wem das Fahrzeug künftig unterwegs sein wird. Aber das wird momentan noch nicht verraten. Mit Michael Ritz freuten sich bei der Volksbank Stuttgart im Dezember weitere 700 glückliche Gewinner über insgesamt 160.100 Euro an Sach- und Geldpreisen.

„Das VR-GewinnSparen lohnt sich persönlich für Sie durch den Sparanteil und die Gewinn-Chancen. Und Sie helfen gleichzeitig, dass gute Projekte in der Region umgesetzt werden können.“, erläutert Matthias Keller. Er wies darauf hin, dass die Volksbank Stuttgart im Regionalgebiet Cannstatt im vergangenen Jahr mit den Spendengeldern aus dem VR-GewinnSparen Projekte mit einer Summe von rund 20.500 Euro gefördert hat. Darunter z.B. das Sozialmobil VW e-Up! des Anna-Haag-Hauses. „Sie tragen mit Ihrem Los also direkt für den Zusammenhalt in der Region bei und unterstützen soziale Projekte“, so Matthias Keller zu Michael Ritz.

Und so funktioniert das VR-GewinnSparen: Ein Los kostet zehn Euro pro Monat. Davon gehen 7,50 Euro aufs Sparkonto und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von diesen 2,50 Euro werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine gespendet. Die Volksbank Stuttgart förderte allein im Jahr 2021 mit rund 531.000 Euro soziale Projekte in der Region.

Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,9 Milliarden Euro und etwa 280.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie über Online Services und das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit mehr als 175.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks und Raiffeisenbanken im

Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.



(v. l. n. r.) Gewinner Michael Ritz, Matthias Keller, Firmenkundenbetreuer Bad Cannstatt

Geschäftsadresse:
Volksbank Stuttgart eG
Daimlerstraße 129
70372 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt:
Robert Hägelen
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 0711 181-1150
E-Mail: robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de

Hinweis:
Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.